



26.02.2011 – 11:00 Uhr

pafl: Professionelle Tagesstrukturen in Liechtenstein

Vaduz (ots/pafl) -

Regierungschef und Familienminister Klaus Tschütscher hat am (heutigen) Samstag in Gamprin an der offiziellen Eröffnungsfeier der Kindertagesstätte mit integrierten Tagesstrukturen in den neuen Räumlichkeiten beim Verein Kindertagesstätte Pimbolino teilgenommen. Die Einrichtung wird vom Land, der Gemeinde und Mitgliederbeiträgen getragen und bietet eine umfassende ausserschulische Betreuung für Kinder an.

"Die Regierung setzt sich mit einer aktiven und vernetzten Familienpolitik für das Wohlergehen und die soziale Sicherheit von Familien ein. Familien sind unsere Zukunft", betonte Familienminister Klaus Tschütscher. Tagesstrukturen seien ein positiver Standortfaktor, weil sie Familien bei der optimalen Verknüpfung von Familie und Beruf unterstützen. In diesem Sinne bedankte sich der Familienminister auch bei der Gemeinde Gamprin für das Engagement und Wahrnehmen der Mitverantwortung für die Tagesstruktur. "Zusammen mit den engagierten Partnern möchten wir den Kindern in einem höchst professionellen Umfeld ein angenehmes, ihren Bedürfnissen entsprechendes, herzliches und familienähnliches Zuhause geben. Die Eindrücke der Kindheit wurzeln am tiefsten. Es kommt darauf an, den Kindern Eindrücke zu vermitteln, die sie ein ganzes Leben lang begleiten", betonte Familienminister Klaus Tschütscher bei der Eröffnung in der Kindertagesstätte Pimbolino.

Kontakt:

Ressort Familie und Chancengleichheit

Patricia Wildhaber

T +423 236 60 34

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100619879> abgerufen werden.